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【司 会】 市川務ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 野崎裕委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ  「四つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

今日は例会終了後、次年度

のアッセンブリーがあります。

那須野年度は事実上、始まっ

ていると云っても良いかもしれ

ません。 

 さて、先週の土日は地区大

会がありました。参加された方は休日にも関わらず大変

お疲れ様でした。石本Ｇは田中剛さんという神戸のＰＧ

が気に入っておられるようで、土曜日の指導者研修会で

はまた田中先生の講演がありました。ＲＣの活性化がテ

ーマでした。今、世界中でメンバーを減らしているのは

日本とアメリカだけの由。日本－３０％,米国－２０％・・即

ち活性化が必要。活性化の為には変えてはならぬもの

と変えていかなければならぬものがある。前者はＲＣの

奉仕の理想、職業奉仕の精神、後者はクラブ運営に関

するもの。ＲＣの創世記から発展期をみると当時はもっ

とメンバー同士の職業の結びつきが強かった。お互い

の商売・取引が盛んだったようです。そういう意味で那須

野年度の方針と一致し非常に頼もしく思えるのです。正

に那須野さんの達見です。次年度は楽しみなことです。

後者では少し極端ですが事務局は廃止すべきと。日本

で最初のＲＣが皆、大会社の偉い社長連中であった為、

自らは実務をせず事務局にまかせていた。それを日本

中のＲＣが真似し今日に至っているとか。それは本来あ

るべき姿で理想・正論でしょうがやはり急激な変革は好

ましくないと思います。マア徐々にという事になるのでは

ないでしょうか。 

 先週、時間切れでオランダの話をいまいち出来ません

でした。ニコルに私の素朴な疑問を尋ねました。貴国は

オランダというが英語ではネーデルランド・・これはどう

いうこと？ニコルの答えて曰く、オランダは古い名前で

近代はネーデルランドと云う由。１２州ある内、北と南に

今でもオランダという地名があるそうです。日本とジャパ

ンみたいなものでしょうか。因みにニホンではなくニッポ

ンが正式な国名です。オランダ語も幾つか聞いたのです

がみんな忘れました。それはドイツ語と極めて似ていて、

ついドイツ語と混同してしまうからです。お早うは何とか

モルゲン、１、２、３もアイン、ツゥヴァイ、ドラィ・・とよく似

ているのです。たった一つだけ覚えました。ありがとうは

ベダンクト。別れの時に云いました。タウザントダンケ、

ウント、グートライゼ・・。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：井上陽一委員＞ 

◇ビジター 

大井悌司さん（新潟中央ＲＣ） 

渡辺正雄さん（新潟中央ＲＣ） 

 

◇ゲスト 

ギャラリー蔵織店主・ 

㈲ロビンアートスタジオ代表取締役：志賀恒夫さん 

 

【表 彰】  

◇地区大会カバナー表彰 

永年在籍表彰：栗山清さん、五十嵐忠司さん、 

金子隆弘さん 

 

 

◇地区大会カバナー表彰 

長寿ロータリアン表彰：栗山清さん 

 

◇財団表彰 

マルチプルフェロー（３０００ドル達成）：斎藤稔さん 

 

◇米山表彰 

米山４０００万円達成クラブ表彰 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

来週休会です。のんぴーり青山わくわく市の注文書をテ

ーブルに置きました。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャ＞ 

合宿日程は、５／２９から１泊２日、新潟中央ＲＣと合同

です。 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小林素子委員長＞ 

渡辺正雄さん（新潟中央ＲＣ） 

寺嶋さん、先日は無償で幕をいただきありがとうご

ざいました。 

大井悌司さん（新潟中央ＲＣ） 

寺嶋さん先日は無償で幕を頂きありがとうございま

した。 

河端信雄さん 

無事決算が終わりました。 

小川英朗さん 

家内の誕生日にすばらしい花を頂きましたので、あ

りがとうございました。 

井上陽一さん 

ニコニコのゴールデンウィークに成るようニコニコし

ます。ニコニコＢＯＸ委員の皆さんご苦労さまです。 

辻太一さん 

１００％バッジありがとうございます。一年でも長く 

１００％達成できるよう来年も「新潟留任」で会社へ

希望を出そうと思いますがよろしいでしょうか。 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８０．３９％ 

２週間前メークアップ後 ９６．００％  ･･･◇ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 
【卓 話】 

 

「築１００年の町屋を保存し、港新潟の活性化に･･･」 

ギャラリー蔵織店主・㈲ロビンアートスタジオ代表取締役：志賀恒夫さん 

 

 

 

 

 

 

 

次週５／４は、祝日につき休会です。 


